

# 元気・挑戦・思いやり



## 体育大会が開催されました！



6月3日(月)、雨で順延になったにも関わらず、たくさんの保護者の皆様に見守られ、待ちに待った体育大会が開催されました。体育の授業で3年生から教えてもらったエアロビクス、応援リーダーを中心に全員で作り上げた応援合戦。短い練習期間でしたが、練習を重ねるごとに一人一人の顔つきが本気モードになり、ダンスも競技も日を追うごとにレベルアップしていきました。

演技や競技が始まると、1年生らしく元気はつらつ、一所懸命に取り組む姿が見られました。勝っても負けても、お互いに温かい声援を送り、拍手いっぱい笑顔いっぱいで心から楽しんでいました。

体育大会を通して、一人一人の成長ぶりやクラスの団結力、また各団の絆の高まりが感じられ、たいへん素晴らしい体育大会になりました。この体育大会で得たものを今後の学校生活に生かしていきましょう。

みなさん、本当にお疲れさまでした。

【1位の結果】 ○1学年の部 緑団 ○応援合戦 黄団 ○団対抗リレー 青団 ○総合優勝 赤団



# 1組



# 2組



# 3組



# 4組



# 5組



## 今後の予定

18日(火) 19日(水) NRTテスト

27日(木) 耳鼻科検診

25日(木) 習熟度テスト

29日(土) 30日(日) 県選手権大会(陸上)

7月14日(土) 15日(日) 県選手権大会(柔道・ソフトボール)